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Ao	décimo	primeiro	dia	de	setembro	do	ano	civil	de	dois	mil	e	vinte	 (11/09/2020),	sexta-feira,	às	 treze	horas,	por	vídeo

conferência,	realizou-se	a	reunião	da	Comissão	Própria	de	Avaliação	–	CPA	do	Câmpus	de	Itaquaquecetuba.	Participaram

da	 reunião,	os	 servidores	Petrônio	Cabral	 Ferreira,	Renan	Luis	 Fragelli,	 Tais	Matheus	da	Silva,	Thiago	Fonseca	e	Ruama

Sales	Carneiro	e	a	discente	Geisa	Silva	de	Sena.		I.	ABERTURA	DA	REUNIÃO:	O	professor	Petrônio	iniciou	dando	as	boas-
vindas	a	todos.	II.	DISCUSSÕES:	O	professor	Petrônio	iniciou	a	reunião	informando	sobre	a	inclusão	de	todos	os	membros

no	 grupo	 de	 email	 referente	 a	 CPA.	 Após	 isso,	 relembrou	 que	 o	mês	 de	 setembro	 é	 quando	 os	 Câmpus	 podem	enviar

sugestões	de	alterações	no	questionário	de	avaliação,	sendo	assim,	as	questões	serão	repassadas	para	levantar	possíveis

alterações.	Sendo	assim,	deu-se	início	a	avaliação	do	Eixo	1,	sendo	que	nenhuma	sugestão	foi	emitida.	Dando	sequência,

as	 perguntas	 do	 Eixo	 2	 foram	 avaliadas	 e	 o	 professor	 Renan	 Fragelli	 sugeriu	 que	 o	 significado	 de	 PDI	 (Plano	 de

Desenvolvimento	 Institucional)	 fosse	 apresentado	 na	 primeira	 vez	 em	 que	 ele	 fosse	 mencionado,	 a	 fim	 de	 facilitar	 o

entendimento	da	sigla.	Após	 isso,	as	questões	do	Eixo	3	 foram	 lidas.	O	professor	Thiago	sugeria	revisão	da	questão	20,

pois	a	mesma	se	apresentava	confusa	na	explicação	do	 significado	de	 Iniciação	Científica.	Sem	mais	 sugestões,	deu-se

início	a	avaliação	do	Eixo	4,	sendo	que	o	professor	Petrônio	chamou	a	atenção	para	o	fato	de	que	nesse	eixo	os	TAEs	e

Discentes	não	respondem	a	todas	as	perguntas	e	solicitou	que	a	comissão	avaliasse,	além	das	perguntas,	quem	deveria

responder	 as	questões	 (docentes,	 TAE	e	discentes).	A	 servidora	Ruama	comentou	 sobre	a	necessidade	de	 inclusão	dos

TAEs	na	 avaliação	de	diversas	 questões	 (entre	 37	 e	 45),	 pois	 setores	 administrativos	 e	 educacionais	 dependem	um	do

outro	e	seria	interessante	que	se	avaliassem.	O	professor	Thiago	concordou	com	a	Ruama,	enfatizando	essa	necessidade	e

também	questionou	sobre	o	porquê	da	biblioteca	não	estar	inclusa	nessa	avaliação.	Sendo	assim,	definiu-se	que	o	Câmpus

enviaria	 como	 sugestão	a	 inclusão	dos	TAEs	nas	 respostas	de	37	a	45.	A	 servidora	Ruama	 sugeriu	que	 fosse	 inclusa	a

opção	“não	utilizo	esse	serviço”	na	avaliação,	caso	o	servidor	não	 tenha	como	avaliar,	por	não	 ter	contato	com	o	setor

avaliado.	Foram	lidas	as	questões	de	46	a	54	e	definida	a	solicitação	de	inclusão	dos	TAEs	para	responderem	as	mesmas.

As	questões	de	55	a	60	foram	lidas	e	o	professor	Petrônio	informou	que	a	professora	Priscila	sugeriu	alteração	da	questão

58,	visto	que	o	IFSP	não	possui	Atendimento	Educacional	Especializado.	O	professor	Thiago	se	manifestou	sobre	a	inclusão

da	resposta	dos	discentes	na	questão	56.	Foi	avaliado	quais	tipos	de	avaliações	eram	realizadas	com	relação	a	biblioteca	e

a	comissão	concluiu	que	a	questão	81	não	é	o	suficiente	para	avaliação	da	mesma.	Sendo	assim,	a	comissão	decidiu	por

sugerir	 a	 inclusão	 de	 duas	 perguntas	 sobre	 a	mesma	 no	 Eixo	 4:	 uma	 questão	 sobre	 o	 horário	 de	 atendimento	 e	 outra

questão	sobre	a	qualidade	do	atendimento.	Finalizada	essa	discussão,	iniciou-se	a	leitura	das	questões	seguintes	até	a	83.

O	professor	Renan,	sugeriu	de	incluir	uma	questão	no	Eixo	4	relacionado	com	a	divulgação	do	horário	de	funcionamento	e

atendimento	dos	diferentes	setores	do	Câmpus.	Após	discussão	da	comissão,	decidiu-se	por	alterar	o	título	do	bloco	das

questões	46	a	54,	relacionados	aos	horários,	visto	que	o	termo	“adequação”	fica	muito	vago.

IV.	PRÓXIMA	REUNIÃO:	a	data	da	próxima	reunião	não	ficou	definida,	porém	ficou	acordado	que	a	mesma	acontecerá

uma	semana	antes	ou	na	mesma	semana	em	que	ocorrer	a	reunião	da	CPA	–	Central.	Sendo	assim,	a	reunião	foi	encerrada

pelo	presidente	às	14h.	A	presente	ata	foi	lavrada	por	mim,	Renan	Luis	Fragelli,	e	assinada	eletronicamente	por	todos	os

membros	da	comissão	que	participaram	da	reunião.
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